

Circular 1143-2020

Respecto al documento denominado “**Recomendaciones para el Acuerdo Nacional**” “**68 ideas para México**”, que publicaron las asociaciones patronales y del sector productivo del país, **Consejo Coordinador Empresarial, Confederación de Cámaras Industriales, Confederación Patronal de la República Mexicana, Asociación de Bancos de México, Consejo Mexicano de Negocios, Consejo Nacional Agropecuario, Institución Mexicana de Instituciones de Seguros, Cámara de Comercio, Cámara Nacional de la Industria de Transformación, Asociación Mexicana de Instituciones Bursátiles, Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología, Asociación Nacional De Tiendas De Autoservicio y Departamentales**, nos permitimos manifestar:

Felicitemos a las organizaciones convocantes por el interés en México y el éxito de las reuniones virtuales llevadas al cabo para escuchar y analizar las propuestas y crear las 68 ideas resultantes .

Estimamos que después de todos los esfuerzos realizados por los sectores productivos de nuestro país, para intentar que el Gobierno Federal se uniera y convocara a un gran Acuerdo Nacional para hacerle frente a la peor crisis económica y social que ha enfrentado nuestro país desde hace muchas décadas, el esfuerzo que realizaron todas las organizaciones no solo

empresariales sino que también los Sectores Obrero, la Academia, Profesionistas y muy diversas Organizaciones Sociales, con la convocatoria del Consejo Coordinador Empresarial para participar en los encuentros virtuales llevados al cabo durante la semana pasada (27 abril 2020), reuniones en las que se hicieron cientos de propuestas de todos los sectores sociales y cuyo resultado fueron las 68 ideas para que México pueda enfrentar de la mejor manera posible la crisis y evitar la pérdida de millones de empleos y de fuentes de trabajo.

Las reuniones para escuchar y recibir propuestas, fueron impecables, el estudio y resumen de todas las propuestas para obtener las “68 ideas para México” también fue un trabajo impecable.

Con las “68 ideas para México”, se hubiera invitado a todos los sectores participantes que propusieron, crearon y discutieron dichas ideas, a suscribir un “**Gran Acuerdo Nacional**” antes de hacerlo público.

Ahora mas que nunca y después de la falta de interés del Presidente López Obrador para escuchar y discutir en su caso las ideas planteadas, es necesario que todas las organizaciones de la sociedad civil, obreras, agrícolas, ganaderas, profesionistas, académicas, empresariales, comerciales y sociales, debemos:

“Unirnos en un Gran Acuerdo Por México”

